



CHUTZENBERICHT 2021



Nichts bleibt so wie es ist!

Auch im 2021 liefen die Vorarbeiten für das Chutzenschiessen wie in jedem anderen Jahr. Der Schiessplan wurde zusammengestellt, gedruckt und Mitte Januar an die Schützenvereine aus Nah und Fern versendet.

Alle waren guter Dinge und freuten sich auf zahlreiche Anmeldungen.

Infolge der Corona Maßnahmen und der ungewissen Lage hielten sich aber viele Gesellschaften beim Anmelden zurück.

Dem OK stellte sich die Frage, ob unter diesen Umständen eine Durchführung überhaupt Sinn machen würde.

Kämen nur die angemeldeten Gruppen wirklich auch ans Chutzenschiessen wäre ein Defizit vorprogrammiert gewesen.

Auf der anderen Seite war die Ungewissheit, ob nicht plötzlich viele Gruppen unangemeldet ans Chutzenschiessen kommen würden. Dies hätte zu größeren Menschenansammlungen führen können, was es in dieser Zeit zu vermeiden galt. In der Festwirtschaft wäre eine „normale“ Bewirtung unter den geltenden Corona-Maßnahmen sehr schwierig geworden.

Am 19. April wurde das Chutzenschiessen 2021 offiziell abgesagt.

Ich möchte an dieser Stelle allen OK-Mitgliedern recht herzlich für die Unterstützung in dieser schweren Zeit danken.

Gemeinsam werden wir diese Krise meistern und ich hoffe, dass wir im Mai 2022 das 61. Chutzenschiessen in einigermaßen gewohntem Rahmen und mit einer stattlichen Anzahl von Schützen durchführen können.

Besten Dank an Alle und bleibt gesund
Andreas Steinmann

